

So, jetzt reicht's mein Prinz

**Kindertheater frei nach dem Bilderbuch
«Der Prinz im Pyjama» von Heinz Janisch**

Prinz Isidor ist ein hübscher Prinz und der Stolz von König und Königin. Es gibt aber ein Problem: Er will einfach nicht die Kleider anziehen, die zu einem Prinzen passen. Sie jucken und kratzen, sind steif und unbequem. Er fühlt sich nur in seinem kuscheligen Pyjama wohl. Nur so kann er träumen, erfinden und denken. Aber eben: Ein Prinz ist ein Prinz und hat zu tun, was von ihm verlangt wird! Doch vielleicht geht es eben doch auf eine ganz eigene Weise...

Mit: Alexandra Frosio

theater



Möchten Sie mehr wissen?

www.aktuelles-sempach.ch

Wir sind Partner
der KulturLegi Luzern.

Wir sind Mitglied von
Kulturlandschaft Luzern.

Sa
10.5.
15.00

Ort: Aula Felsenegg Sempach

Anmeldung bis Mittwoch, 7. Mai: www.aktuelles-sempach.ch/reservation

Für: Erwachsene und Kinder vom Kindergarten bis 3. Klasse

Eintritt: Fr. 20.– / 10.–

Türöffnung: 14.30 Uhr